

## COMUNICADO OFICIAL

La Sub Región de Salud I Jaén informa UN NUEVO caso de Coronavirus en nuestra provincia. Se trata una persona adulta. Pedimos mantener la calma y cumplir con el aislamiento social, quedándose en casa para evitar la propagación de esta enfermedad.

Recuerda que la única vacuna contra el COVID-19 ¡ERES TÚ!...

Jaén, 15 de abril del 2020



# COMUNICADO

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, del Gobierno Regional de Cajamarca informa a la opinión pública lo siguiente:

1. El Laboratorio Referencial de Salud Pública de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén ha confirmado **UN NUEVO CASO de Coronavirus**. Sumando en total 9 los pacientes infectados en la provincia de Jaén, de los cuales 1 está recuperado.
2. El noveno caso se trata de una persona de sexo masculino de 43 años de edad, conductor con historial de viajes a la ciudad de Chiclayo.
3. Este paciente se encuentra **ESTABLE** y cumpliendo con el aislamiento domiciliario, bajo el monitoreo del personal de salud de la Disa Jaén, de acuerdo al protocolo establecido por el MINSA.
4. Los equipos de respuesta rápida se han desplazado a realizar la investigación clínica-epidemiológica del caso positivo para la búsqueda de sus contactos.
5. Llamamos a la población a mantener la calma y cumplir con el aislamiento social para evitar la propagación de esta enfermedad.

[#QuedateEnCasa](#)

Jaén, 15 de abril del 2020

[#QuedateEnCasa](#)     [#Primero LaGente](#)